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Démarrage à 59mn17

Shalom King of Kings !

Comment allez-vous ce soir ? Loué soit l’Éternel ! Nous sommes si reconnaissants envers notre 
équipe de louange, qui nous aide à préparer nos cœurs à entrer dans l’intimité devant Le Seigneur, 
de Qui nous espérons recevoir Ses Paroles. Nous sommes reconnaissants à nouveau. Et nous 
sommes aussi enthousiasmés pour la semaine prochaine, deux services au lever du soleil qui auront 
lieu ici. Dimanche soir prochain, sera une soirée spéciale dont nous allons parler, à la fois Pessa’h 
(Pâque) et la Résurrection de Yeshua, nous allons prendre le Repas du Seigneur ensemble, 
dimanche prochain. D’accord ? Donc, notez cela dans vos calendriers et venez vous joindre à nous 
pour cela. 

Nous sommes aussi reconnaissants de vous avoir tous ici, ce soir aussi. Donc nous vous souhaitons 
la bienvenue, peu importe d’où vous venez, bienvenue à Jérusalem. Bienvenue à ceux à ceux 
regardant sur Kings Community Live et Facebook Live, très content que vous soyez aussi avec 
nous. 

Il y a une parole prophétique, je voudrais le mentionner, qui est venue de l’audience en ligne, merci 
de l’avoir envoyée aujourd’hui. Voici la Parole. Et je vais prendre cela dans ma prière. L’un de nos 
spectateurs a senti la Présence du Seigneur lui montrant une image aujourd’hui d’une vague, se 
levant et s’enroulant, qui grandissait. Mais pas d’une manière apeurante, qui se renforçait de façon à
nous propulser en avant. D’une façon naturelle et fluide, ainsi nous ne ferons pas nécessairement le 
travail, IL va faire le travail, d’accord ? Quelqu’un doit-il entendre cette parole ce soir ? Que Le 
Seigneur doit faire le travail en vous et ne soyez pas apeuré de la façon dont il fait grandir Sa force 
en votre propre vie. 

Allons auprès du Seigneur par cette prière. Père, nous recevons cela aujourd’hui. Pour ceux qui 
doivent entendre cette parole, laisses la aller profondément dans leur esprit, ouvres nos cœurs ce 
soir afin que nous recevions Ta Parole du Livre de Josué. Nous avons tant à dire. Dieu, dans une 
saison de préparation, dans cette nouvelle année biblique, alors que nous regardons vers Pessa’h et 
Pâque, le pain sans levain, les prémisses et la Résurrection, nous Te remercions de ce que Tu fais 
dans nos cœurs et nos vies et dans les jours que tu as appointés, nous serons fidèles pour être 
présents parce que nous savons que quelque chose de spécial va se produire. Prépares nos cœurs ce 
soir. Dans Le Nom de Yeshua, nous prions. Amen et Amen. Loué soit Le Seigneur ! Donc nous 
disons que c’est une nouvelle année, parce que c’est la nouvelle année de Dieu cette semaine.

Écoutez, j’étais en train de donner une note, hier soir à la fin d’une réunion spéciale avec notre frère
Todd WHITE, il a été accidentellement annoncé qu’il serait le prêcheur ce soir ici à King of Kings. 
Donc si vous êtes venus entendre Todd WHITE, je voudrais vous donner une chance de partir si 
vous voulez partir, juste un, d’accord. Bon. Juste un. Non, il est dans notre équipe. Non, reviens. Si 
vous ne savez pas qui est Todd WHITE, nous sommes un peu différents (physiquement), je veux 
dire, il a des dread-locks et moi j’ai des non-locks  (CHAD est avec le crane rasé). Mon père aurait 
probablement rajouté une blague juive, avec des bagels et des locks ou autre chose, je ne sais pas. 

https://youtu.be/9opxNYn4JR8
http://www.kkcj.org/events/service/service-2018-03-25


Josué chapitre 13 si vous avez vos bibles. Attrapez vos bibles. Commençons ce soir. Pendant que 
vous vous y rendez, je faire un récapitulatif. Le sermon de Pasteur Ray (RAMIREZ) la semaine 
dernière a parlé de la cité d’Hatsor. Son point principal était celui-ci : que quand Dieu essaie de 
s’interposer Lui-même dans nos vies, recevons-nous Sa Parole, recevons-nous Ses instructions, ou 
disons-nous non aux paroles de Dieu en disant « Pas dans mon royaume » ? Quand Il essaie 
d’envahir notre espace et de mettre les choses sur le bon rail, disons nous oui à cela ou « pas dans 
mon royaume ». C’était un rapide récapitulatif en ce qui concerne l’autorisation de Dieu de régner 
dans nos vies, de la semaine dernière. Bon travail par le Pasteur RAY. 

Ce soir, je vais continuer notre série dans Josué. Une série appelée « Jamais emprunté ce chemin » 
et le sermon de ce soir est « Se connaître ». Notre texte d’ouverture est Josué chapitre 13 verset 1 
« Josué était vieux, il était d'un âge avancé. L’Éternel lui dit alors: «Tu es devenu vieux, tu es d'un 
âge avancé et le pays qu'il te reste à conquérir est très grand. » Je vais m’arrêter juste là. Et je vais 
faire quelques remarques. Vous voyez, Dieu n’essayait pas de parler à la légère, n’est-il pas ? Il 
n’est pas venu avec une manière douce de présenter cela. « Josué, tu es vieux.  Actuellement, Josué,
tu es très vieux. » C’est son idée de vous connaître vous-même. Et nous allons construire ce cadre 
ce soir de combien il est important de savoir qui nous sommes. Et encore plus important, de savoir 
qui Dieu dit que nous sommes.

Mais dans ce passage d’ouverture, il est important que nous ayons l’instantané correcte et que Josué
a entendu le message du Seigneur donc ils sont tous les deux sur la même longueur d’onde. Donc 
peu importe ce que Josué pensait à propos de lui-même, Dieu était en train de lui rappeler la 
véritable situation. « Josué, tu es vieux. Tu es actuellement très vieux. » « Dieu, c’était un peu dur » 
« Eh bien, je voulais que tu vois à travers l’image d’une façon très claire. Tu es vraiment très 
vieux. » Mais remarquez ce qui suit dans le texte. Il ne dit pas « Josué, tu es très vieux, donc vas 
t’allonger et fais une sieste. » Il ne dit pas « Josué, tu es très vieux, prends ton dîner à 16h30. » Je ne
sais pas, j’ai entendu que les personnes âgées dînent tôt. 

Quelqu’un m’a demandé l’autre jour à propos de mes heures de repas, nous faisions un déjeuner 
ensemble, ils m’ont dit « Pasteur Chad, nous savons que vous essayez de faire de l’exercice afin de 
rester mince autant que possible et avez-vous des heures précises de repas ? » J’ai répondu « Oui, 
en effet, je rentre du travail et je mange en famille à 18h00, j’ai le dessert à 19h, je veux le second 
repas à 20h, je veux un snack à 22h et un petit truc avant d’aller me coucher à 23h. Je suis très 
discipliné dans ma nourriture. » 

Mais Il n’a pas dit « Tu es très vieux, remballes tout, Josué, laves-toi les mains et ce sera fini ». 
Non, Il a dit « Oui, tu es très vieux, MAIS Josué tu as encore des villes à conquérir. » Tu as encore 
des personnes que tu es censés battre. Tu as encore un pays d’héritage dans lequel le peuple d’Israël
a besoin que tu le fasse entrer. Si vous voulez creuser dans ce texte, cela mentionne même certaines 
de ces personnes en disant « Josué, tu n’as pas encore battu les philistins, les Gueshuriens, les 
Sidoniens, les Amoréens. Il y a des cités qui doivent encore être conquises Akron, Gaza, Ashdod, 
Ascalon, Gath, Ekron, Aphek, Biblos, Liban, Baal-Gad, Libor, Il y a de multiples villes que tu n’as 
pas encore. Fais-le jusque là afin de prendre l’héritage du peuple d’Israël. 

Souvenez-vous qu’IL ne dit pas « Tu es très vieux, j’en ai fini avec toi ». Il dit « Tu es très vieux, 
sois assuré de bien prendre en compte l’image de toi-même parce que je suis sur le point de te 
donner ta prochaine assignation. » Il est très important que nous nous alignions avec ce que Dieu dit
à propos de nous. Il est important de sortir ces pays, et ces villes, ces tribus, ces populations qui sont
païennes dans leurs origines et qui n’admettent pas Le Dieu Vivant. Il est important parce que les 
autres tribus, Neufs tribus et demies, n’ont pas encore leur territoire d’héritage. 



C’est un peu comme si Dieu disait « Josué, tu es très vieux mais ne laisses pas cela t’arrêter, frère. 
Tu as encore des choses à t’occuper. Tu as des batailles encore à gagner. Mais sois sobre d’esprit 
face à qui tu es dans cet instantané. » Vous savez parfois, cela aide plus quand Dieu est direct. Qui 
préfères que Dieu soit direct ? D’accord, je vois il y a quelques personnalités dans la salle, qui 
préfèrent être franches. Maintenant, nous préférons généralement être direct quand nous sommes 
ceux qui parlons. Comme nous aimerions être direct avec vous. Mais quand c’est votre tour d’être 
direct avec nous, nous préférerions que vous soyez polissé, indulgent et gentil. 

Mais Dieu aime être direct afin qu’il n’y ait pas de confusion. Il y a parfois avec Dieu, avez-vous 
déjà entendu ce terme, c’est un peu un terme moderne, il n’y a pas de « filtre intérieur ». Il va vous 
dire exactement ce qu’il pense, quand Il le pense. Cela va être parfaitement ce qu’IL a sur le cœur. Il
ne va pas se cacher derrière un buisson, IL ne va pas vous en dire la moitié, IL va dire directement 
ce qui est sur Son cœur et vous le dire franchement. « Josué, tu es très vieux. » Cela peut être bon. 
Parfois dans nos vies, cela ne se déroule pas aussi bien. Je me rappelle une histoire. 

Ma plus grande fille (en page), un amour, tant de dons dans cette jeune fille. Avoir un filtre intérieur
n’est pas l’un de ses dons. Nous étions en train de faire du shopping, un jour, avec elle. Et nous 
faisions les courses pour des chaussures. Et elle a pointé du doigt vers des chaussures scandaleuses 
et j’étais « Non, tu n’auras pas celles-là ». « Mais Papa, c’est vraiment ce que je veux » « Non, nous
n’allons pas prendre ces chaussures » J’ai probablement dit quelque chose de spirituel comme 
« cela ne reflète pas très bien Le Royaume » ou autre chose, je ne sais plus ce que j’ai dit. Mais 
j’étais décidé « Nous n’allons pas prendre ces chaussures » D’accord, elle a eu une autre paire de 
chaussures que j’ai approuvées, bien. Nous sommes revenus à la maison. 

Quelques jours plus tard, nous avons une famille qui est venu nous voir pour dîner. Et ils avaient 
quelques adolescents avec eux aussi. Ils sont entrés, nous les avons accueillis, et ma fille a vu leur 
fille, a regardé en bas et a vu les chaussures. (le public réagit) Merci d’être prêts pour cette histoire. 
(rires) Et elle a dit à l’adolescente en visite « Bienvenue à la maison, mon père n’aime pas tes 
chaussures. » J’étais dans une place inconfortable à ce moment là, essayant de venir avec quelque 
chose rapidement du genre « non, non, non, tu n’as pas compris, tu n’as pas compris, je n’aime pas 
les chaussures sur toi. Je les aime bien sur cette fille, elles paraissent superbes. Ils vont avec sa taille
et sa forme. Sa couleur semble différente. » 

Mais Dieu a été direct. Il n’essaie pas de venir par une voie détournée. Il est venu directement pour 
donner à Josué son prochain ordre de marche. Il y a un sens ici important de vous connaître vous-
même, et de prendre un sobre jugement de vous-même. Comprenez-vous que d’un point de vue 
biblique avoir le bon point de vue de qui vous êtes véritablement est l’une des définitions bibliques 
de l’humilité ? Pour être vraiment humble signifie savoir qui vous êtes. Je vous remémore ce 
passage de Romains 12 verset 3 « Par la grâce qui m'a été donnée, je dis à chacun de vous de ne pas
avoir une trop haute opinion de lui-même, mais de garder des sentiments modestes, chacun selon la 
mesure de foi que Dieu lui a donnée. »

C’est réellement important, que même pour marcher dans l’humilité biblique, de vous connaître, de 
savoir qui vous êtes, de connaître vos faiblesses, de connaître vos forces, de connaître les dons que 
Dieu vous a donnés et de connaître ceux qu’IL ne vous a pas donnés. Ensuite, nous pouvons nous 
rendre dans l’assignation que Dieu nous a donnée. Parce que l’assignation est conçue 
spécifiquement pour nous. Elle n’est pas conçue pour quelqu’un d’autre. Il leur donne leur 
assignation parce qu’ils ont leur champs (ensemble) de dons qui ont besoin d’être appliqués. Mais 
pour nous, l’assignation a été conçue pour Josué, l’assignation a été conçue et Dieu avait besoin 
qu’il sache qu’il était très vieux, ainsi il s’appuierait encore plus Dieu qu’il ne l’avait fait 
auparavant.



Donc il n’y aurait pas un sens de « Eh bien, j’ai battu 30 cités en une seule fois. Je suis aussi jeune 
que je ne l’ai jamais été. » Et Dieu dit « Josué, sois prudent. Tu deviens plus vieux que tu ne le 
penses. Cela ne fonctionnera pas de la même manière que cela a déjà fonctionné. Tu auras  bien plus
besoin de MOI qu’avant. Maintenant, tu es très vieux. Sois prêt. Viens à moi plus souvent. Mais 
voici ton assignation : sors et va battre ces peuples. » IL ne l’a pas mis sur l’étagère. IL désirait 
simplement qu’il sache qui il était. 

Maintenant, la question que nous pouvons nous poser à nous-même, en tant que croyants de la 
nouvelle alliance, est celle-ci : A quel point suis-je prêt ? Suis-je prêt pour l’assignation que Dieu 
me donne ? Suis-je prêt, comme si Dieu avait fait tout le travail en moi, qui devait être fait, afin que 
je puisse accomplir Sa volonté en ma vie ? 

Vous voyez, Moïse certainement, a lutté contre ce problème. Nous voyons cela au début de son 
ministère quand Dieu dit « Moïse, tu vas devenir le libérateur du peuple d’Israël pour sortir 
d’Égypte. » C’est à bon propos alors que nous nous approchons du temps de Pessa’h. Et Moïse a 
lutté sa vue personnelle de lui-même à la lumière de qui Dieu l’appelait à être. Moïse tu es appelé à 
être le grand libérateur. Tu te tiendras devant Pharaon lui-même, la personne la plus puissante sur 
terre, sur la planète. Et tu vas lui dire ce que je dis de lui dire. Et tu vas faire sortir le peuple libre. 
Voici qui tu es vraiment, Moïse. Et Moïse a répondu « Je ne suis pas vraiment sur d’être ce gars. » 
Et Dieu a dit « Tu as besoin de te regarder sobrement. Je t’ai tout donné pour te préparer pour ce 
moment. » Moïse a continué de discuter cela avec Le Seigneur « Je ne parle pas très bien » « Je ne 
peux pas parler devant les gens » Dieu ne l’a pas laissé partir avec celle-là. IL a dit « Bien. J’envoie 
quelqu’un pour parler à ta place mais je sais qui je t’ai appelé à être Moïse. Le peuple a besoin de 
toi ». 

Même message à Josué « Josué, je sais qui je t’ai appelé à être et le peuple a besoin de toi, 
maintenant, pour leur héritage. » N’oubliez pas qui vous êtes vraiment. Mais cette question parfois, 
nous nous la posons en nous-même. Suis-je prêt pour ce que Dieu m’a demandé de faire ? Non 
seulement comme Josué, à qui fut montré une rapide photo de qui il est, mais il y a un autre 
personnage dans le chapitre suivant. Chapitre 14 de Josué, si vous désirez vous y rendre. Regardez 
au verset 5. Et ce personnage en Josué 14 semble se connaître vraiment bien. Il a une très bonne 
définition de lui-même, dans ce passage. Je vais lire quelques versets. 

Josué chapitre 14:5-13
« Les enfants d'Israël se conformèrent aux ordres que l’Éternel avait donnés à Moïse, et ils 
partagèrent le pays. Les fils de Juda s'approchèrent de Josué, à Guilgal; et Caleb, fils de Jephunné, 
le Kenizien, lui dit : Tu sais ce que l’Éternel a déclaré à Moïse, homme de Dieu, au sujet de moi et 
au sujet de toi, à Kadès-Barnéa. J'étais âgé de quarante ans lorsque Moïse, serviteur de l'Eternel, 
m'envoya de Kadès-Barnéa pour explorer le pays, et je lui fis un rapport avec droiture de 
cœur. 8 Mes frères qui étaient montés avec moi découragèrent le peuple, mais moi je suivis 
pleinement la voie de l’Éternel, mon Dieu.  Et ce jour-là Moïse jura, en disant : Le pays que ton 
pied a foulé sera ton héritage à perpétuité, pour toi et pour tes enfants, parce que tu as pleinement 
suivi la voie de l’Éternel, mon Dieu. Maintenant voici, l’Éternel m'a fait vivre, comme il l'a dit. Il y 
a quarante-cinq ans que l’Éternel parlait ainsi à Moïse, lorsqu'Israël marchait dans le désert; et 
maintenant voici, je suis âgé aujourd'hui de quatre-vingt-cinq ans. » Il y a plusieurs points 
d’exclamations ici dans ma bible. 

« Je suis encore vigoureux comme au jour où Moïse m'envoya; j'ai autant de force que j'en avais 
alors, soit pour combattre, soit pour sortir et pour entrer. Donne-moi donc cette montagne dont 
l’Éternel a parlé dans ce temps-là; car tu as appris alors qu'il s'y trouve des Anakim, et qu'il y a des 
villes grandes et fortifiées. L’Éternel sera peut-être avec moi, et je les chasserai, comme l’Éternel a 
dit. Josué bénit Caleb, fils de Jephunné, et il lui donna Hébron pour héritage. »



Maintenant, nous voyons Caleb. Caleb raconte un rapide instantané de lui-même. « Josué, tu es très 
vieux. Tu dois te reposer sur Moi plus que jamais. Voici ton assignation : vas conquérir ces 
peuples. » Caleb apparaît sur la scène et Caleb dit « Hey, je dois être aussi très vieux. j’ai 85 ans 
mais je suis aussi fort aujourd’hui que je l’ai toujours été. » C’est un gars d’entraînement, il est tout 
le temps à la salle de gym, c’est de là que viennent les points d’exclamations. Quelques exercices en
plus. Il dit « Je suis aussi fort aujourd’hui que quand j’étais un espion la première fois que je suis 
entré dans le pays d’Israël. Et je suis aussi vigoureux aujourd’hui que je l’étais à l’époque. Et je suis
autant préparé à la bataille aujourd’hui que je ne l’ai jamais été. » 

C’est un gars que vous voulez dans votre équipe, les amis. Il est prêt à y aller. Il a une évaluation 
sobre de lui-même. Il ne dit pas « Je suis un jeune homme », n’est-ce pas ? Il n’est pas en train de 
prétendre que ce n’est pas vrai. Il le dit ! « J’ai 85 ans. Je sais quel est mon âge mais je suis fort. Je 
suis fort » Vous savez, les hommes, hello les hommes, parlons aux hommes pour quelques instants. 
Vous savez, les filles quand nous sommes adolescents, les filles grandissent rapidement, et elles 
paraissent vraiment grandes. Ma sœur la plus âgée, dans toutes les photos depuis l’école 
élémentaire, l’école moyenne, et jusqu’au lycée, est toujours la plus grande enfant de sa classe. 
Parce qu’elle a grandit en taille à partir de 8 ou 9 ans, je ne sais pas ce qui s’est passé. Elle a poussé 
et dépassé tout le monde pour les 10 années suivantes. 

Mais nous les hommes, je n’ai jamais poussé, mais certains d’entre vous les gars, vous avez grandit.
Mais on devient réellement maigre, la plupart d’entre nous. Ne pointez pas du doigt (Chad ferme les
yeux en tournant légèrement la tête comme si il ne voulait pas se voir pointé). Les gars grandissent 
et nous commençons à nous étirer de façon réellement très maigre. Et j’étais ainsi, mon fils est 
ainsi, nous étions maigre très longtemps. Ma mère était juste la plus grande préparatrice de manger 
juif. Manges ! C’est tout ce que j’ai jamais entendu : Manges ! « Maman, tu as vu mon bulletin 
scolaire ? J’ai de bonnes notes. » « Oui, mais as-tu mangé ton déjeuner ? C’est ce que je veux 
savoir, as-tu mangé ton déjeuner ? » J’ai eu des problèmes un jour où je suis rentré et elle m’a 
demandé si j’avais mangé mon déjeuner, j’ai été convaincu par l’Esprit que j’allais dire un 
mensonge et je voulais dire la vérité alors j’ai dit que je l’avais donné à mon ami. « Regardes, 
comment tu es maigre Chad, manges quelque chose. Arrêtes de donner ta nourriture à tout va, mon 
fils. » 

Mais je me souviens, j’étais si fier un jour, je jouais au basket-ball, j’étais déjà marié, je crois qu’on 
avait déjà un ou deux enfants, j’étais au plan de partie locale avec quelques uns du groupe de jeune 
là-bas, et nous avons fait un jeu de ramassage dans la ville, et nous étions en train de jouer. Je ne 
suis pas le plus grand joueur de basket-ball, ce n’est pas l’à propos. Si vous voulez entendre 
l’histoire à propos de comment je joue bien au basket-ball, vous devez regarder il y a 6 sermons 
environs pour avoir celui-là. C’est une blague. Il n’y a pas ce type d’histoire là. 

Mais je me souviens, je me souviens recevoir la balle et d’essayer de faire mes mouvements ou quoi
que ce soit que j’essayais de faire, et le gars qui me gardait, il avait à peu près 18-19ans, et j’ai 
réalisé que j’étais plus fort que lui. Maintenant, il était beaucoup plus grand, cela ne comptait pas. 
J’étais plus fort. Et j’ai commencé à le repousser légèrement en arrière (mouvement des épaules 
légers mais affirmé) en le repoussant aussi loin possible que je pouvais le pousser parce que j’étais 
plus fort que lui. Et je l’ai entendu dire à soin partenaire « Je ne peux pas le garder, il est plus fort 
que moi » Et l’autre a répondu « Mais tu es plus grand que lui » Il a dit « Oui, mais lui c’est un 
adulte ! » Vous voyez, les hommes, nous ne devenons fort que tard dans la vie. Nous obtenons ce 
que nous pouvons appeler les muscles d’hommes. Je ne les ais pas, mais certains d’entre vous, ont 
des muscles d’hommes, je l’ai entendu. Non, je plaisante juste. Vous obtenez les muscles 
d’hommes.



Je pense que Caleb avait des muscles d’hommes. Je pense qu’il savait à propos de lui-même. Je 
pense que le mot était dans les rues en Israël. « Ne plaisantez pas avec Caleb » « Il a pas 85 ans ? » 
« Oui, mais il est aussi fort qu’à l’époque. Et il est aussi vigoureux aujourd’hui que jamais. Et il est 
prêt à aller se battre. Ne lui parles pas de cette manière. C’est un ami de Josué. » Mais Caleb avait 
un sentiment d’identité. Vous pouvez entendre la confiance en lui. « Je vais aller prendre cette 
colline maintenant. » Maintenant, est-ce la confiance en lui-même ? Non ? Que dit le texte ? Le 
texte dit qu’il est allé à Josué pour rappeler à Josué ce que Dieu lui avait promis. C’est de là qu’est 
venue la confiance. 

Etait-il énergique ? Oui, bien sur il l’était. Etait-il passionné ? Oui. Mais sa confiance n’était pas 
dans le fait qu’il était si musclé, et fort et qu’il ait des muscles d’hommes. Sa confiance était dans le
fait qu’il citait la promesse de Dieu en disant « Mais Dieu a dit que j’aurais ce village, et cette ville, 
et ce territoire. Maintenant, donnes le moi. Donnes-moi la Parole, dis que je peux aller le prendre et 
j’irais le prendre maintenant. » Et certains d’entre nous ont besoin de ce type de confiance. Certains 
d’entre nous, ce soir, ont besoin d’être rappelés qu’il y a très longtemps Dieu vous a promis quelque
chose. Et peut-être vous vous avez dit en votre pensée « Je suis trop vieux maintenant. Je n’ai pas 
vu la promesse survenir. Je suis trop vieux maintenant. » Et ce que nous sommes en train de dire ce 
soir, est non, nous allons faire sortir de vous, ce soir, une onction de Caleb. Une onction de Josué. 
Une onction d’Abraham, il était trop vieux pour avoir des enfants, il était trop vieux pour 
commencer à être le Père de cette grande nation, il était trop vieux. Cela n’importait pas pour Dieu 
car Dieu lui avait déjà promis que cela allait se produire. Et il y en a d’autres comme cela dans la 
bible. Des personnes que Dieu a appelés à sortir, même certains plus vieux que vous pensez qu’ils 
n’étaient : un Moïse, un Josué, un Caleb.

Pourquoi ? Dieu n’est pas concerné par leur âge, mais il porte à la place un regard réaliste sur eux-
même, pendant que Dieu les utilise et les appelle pour Son service. Voici une vraie déclaration. Dieu
n’est pas dans les affaires d’effacer (mettre de côté) des gens. Dieu est dans les affaires de vous 
utiliser aussi longtemps que vous désirez être utilisé. Aussi longtemps que Josué dit oui, Dieu va 
l’utiliser, prends des villes. Aussi longtemps que Caleb dit oui, prends cette ville. Aussi longtemps 
qu’Abraham dit oui, construis une nation. Et aussi longtemps que Moïse disait oui, sois le 
libérateur, sois le rédempteur, guide ce peuple jusqu’en terre promise. Parce qu’ils ont dit oui et que 
Dieu n’est pas de les affaires d’effacer les gens. Il est dans les affaires d’habiliter les gens. 

Mais l’opposé est aussi vrai. Nous ne sommes pas ici ce soir juste pour dire « Si tu es vieux, sois 
encouragé ». Nous sommes ici pour dire l’opposé aussi. « Si tu es plus jeune, sois encouragé ». 
Parce que Dieu ne te mettra pas de côté non plus. Dieu recherche des vaisseaux qui vont être 
utilisés, qui veulent être utilisés. Et si vous êtes ce vaisseau, IL ne tient pas compte si vous êtes un 
Roi âgé de 8 ans ou un soldat de 85 ans. Il va vous utiliser puissamment. Qu’est-il dit en 1 Timothée
chapitre 4 verset 12 « Que personne ne méprise ta jeunesse; mais sois un modèle pour les fidèles, en
parole, en conduite, en charité, en foi, en pureté. »

Nous pouvons regarder à des exemples à travers la Bible comme Samuel, David, Jérémie, Ézéchiel, 
qui étaient très jeunes quand Dieu les a appelés et pourtant Dieu les a appelés. Et ils ont été équipés 
pour la tâche qu’IL leur a confié à ce moment là. Dieu ne met personne de côté. Il désire 
qu’ensemble vieux et jeunes continuent de LE servir. Comment savons-nous cela ?  Allons regarder 
au livre de Joël où il est dit à propos de la fin des temps, Joël chapitre 2 (3:1) « Après cela, je 
répandrai mon esprit sur toute chair; Vos fils et vos filles prophétiseront, Vos vieillards auront des 
songes, Et vos jeunes gens des visions. » Vos vieillards auront des visions. Vous voyez, vous êtes 
encore engagés. Vos jeunes gens auront des visions. Vous êtes engagés. 

J’ai un ami qui a prêché ce passage, parlant qu’il se demandait pourquoi Dieu disait aux vieillards 
qu’ils auraient des songes. Parce qu’ils sont si fatigués. 



Je sais à propos des gens fatigués. J’ai prêché à beaucoup de gens fatigués avant. Certains dans mon
ancienne congrégation. Je ne vais pas donner leurs noms. Cette jeune femme était si douce, l’une 
des plus grandes servantes de la maison, je vous dit qu’elle était douée dans sa façon de partager le 
Message de Yeshua, elle était douée dans le service, cette pauvre jeune femme ne pouvait pas rester 
éveillée. Elle a dormi quasiment la totalité de tous les sermons que j’ai prêché. Elle m’a envoyé un 
jour « Pasteur, j’aimerais quand tu prêches » J’ai répondu « Comment sais-tu cela ? » Elle n’a 
jamais entendu un mot de ce que j’ai dit. Et j’ai essayé de ne pas prendre offense de cela. 

Jusqu’au jour où elle nous a invité, moi et ma famille, pour un dîner de Shabbat et nous nous y 
sommes rendus. Elle a dit, il y a quelques hors-d’œuvre ici. Prenez à boire. Prenez du fromage. 
Venez dans le living-room et nous parlerons avant que le dîner finisse de cuire. J’ai dit « Génial, 
nous avons une assiette, nous avons une boisson ». En un clignement d’œil, elle s’est endormie. 
C’est une histoire vraie. Mon fils, mon maigre fils, a dit « Que sommes-nous supposés faire 
papa ? » « Fils, manges, allez, manges. Elle est endormie. Je me moque si tu commences par le 
dessert en premier, vas prendre du dessert, elle est endormie, elle ne le saura pas. » 

Nous avons eu gentilhomme, il correspondait à cette prophétie, c’était un vieil homme qui avait des 
songes au milieu des sermons. Je laisse généralement les gens dormir, cela ne me dérange pas. Ce 
gars ronflait. Et plutôt bruyamment. Et je faisais de mon mieux pour rester concentré, je suis plutôt 
bon pour rester concentré sur un tas de choses. Si je travaille à la maison, que mes enfants ont 
besoin de moi, que mon bébé crie, c’est comme si je ne le savais pas, je suis concentré, je peux le 
verrouiller. Quand vous faites du sport, vous apprenez à faire cela pour le public, avoir le silence et 
vous êtes fermé, vous êtes concentré. Mais ce type ronflait si fort, cela m’embêtait, au milieu du 
sermon. J’ai du faire venir mon huissier  là-bas. Je prêchais, j’essayais de rester concentré, j’étais 
comme « Je ne peux pas faire ça, vous pouvez le tapoter ? » Ensuite j’ai du prévenir les 3 personnes
autour de lui « Si il s’endort, tapotez-le » Cela s’appelle la responsabilité. 

Mais Joël dit « Vos vieillards auront des songes » pas parce qu’ils sont fatigués mais parce qu’ils 
sont toujours engagés dans la Bataille. « Et vos jeunes gens auront aussi des songes » parce qu’ils 
sont aussi engagés dans la Bataille. Et quelle est la tentation ? Quel est le danger de ne pas avoir une
sobre évaluation de notre propre connaissance ? C’est parce que l’ennemi aime utiliser la tactique 
d’essayer de voler votre identité. Il désire vous convaincre que vous n’êtes pas qui Dieu déclare que
vous êtes. Parce que si vous croyez son mensonge, que vous n’êtes pas qui Dieu dit que vous êtes, 
vous n’atteindrez jamais la destinée pour laquelle vous avez été prévu. Dieu est Celui qui a construit
une destinée pour vous. Satan est un empêcheur de destinée. Il fera tout en son pouvoir afin que 
vous n’accomplissiez pas votre destinée. 

Satan peut voir quelles sont vos forces. Ses forces peuvent observer à quoi vous êtes bon et à quoi 
vous ne l’êtes pas. Il connaît vos forces, vos faiblesses, vos dons et talents. Et il peut en sorte voir 
votre trajectoire générale, comme le peut le reste de la congrégation, nous pouvons voir à quoi vous 
êtes bon, oui ? Ce n’est pas facile de gérer avec des gens qui ne se voient pas correctement. Vous 
avez déjà eu affaire à des personnes comme cela ? Il y a un tas de blagues qui se mettent en place 
dans ma tête à l’instant. Le Saint-Esprit me dit « N’en dit aucune d’entre elles ». Amen. J’écoute. 
Loué soit Le Seigneur.

L’ennemi vous dira que vous êtes trop vieux, vous êtes trop jeune, tu n’es pas assez éduqué, tu n’as 
pas assez de talents, tu ne peux rien faire de significatif pour Dieu. L’ennemi veut que nous nous 
questionnons qui Dieu nous a créé pour être. Et questionner la possibilité de porter du Fruit dans le 
Royaume de Dieu, peu importe où vous en êtes actuellement dans votre vie et où vous êtes implanté
actuellement. C’est ce que Satan désire faire. Il est un empêcheur de destinée. 



Il désire voler votre identité. Il désire voler le fait que vous allez prendre une autre montagne pour 
Dieu, vous allez accroître Son Royaume, vous allez partager votre fois, vous allez soigner les 
malades, relever les morts. Il désire voler cela de vous et vous dire que vous ne pouvez pas le faire. 
Parce que vous êtes trop vieux, ou vous êtes trop jeune, ou tu n’as pas assez de dons, Dieu ne va pas
t’utiliser de manière significative. Il désire voler votre identité. 

Vous savez, il y a une saison où nous préparions pour faire l’Aliyah. Quand nous étions dans le 
processus pour devenir citoyen d’Israël, nous avions notre citoyenneté en Israël, nous étions 
revenus et avions tous les papiers d’identité, je libérais la congrégation aux États-Unis dans les 
mains d’un jeune homme que nous avions formé là-bas, et nous avons eu quelques jours entre la fin 
de cela et le vol par lequel nous venions en Israël avec toute la famille. Il y avait quelques jours 
donc nous avons du rester à l’hôtel pour quelques jours. Et tout ce que nous possédions qui n’avait 
pas été envoyé par bateau était à l’arrière de notre mini-van. Nous avons pris quelques valises à 
l’intérieur de l’hôtel, donc nous avions pour quelques jours. 

Nous sommes sortis le matin suivant et avons réalisé que quelqu’un s’était introduit par effraction 
dans le mini-van. Quelqu’un avait fouillé dans les valises et ils avaient trouvé tous nos papier 
d’identité américaine. Ils ont tout volé. Permis de conduire, passeports, carte de sécurité sociale 
pour moi, les enfants, toute la famille, tout. Je sens un léger jugement de la part de certains d’entre 
vous. Je me sens légèrement jugé en ce moment. Certains d’entre vous doivent se dire «Pourquoi 
as-tu été si bête de laisser ces affaires dans ta voiture ? » Je le sens, je le sens. Je réprime cela au 
Nom de Yeshua. Je ne sais pas pourquoi. J’étais fatigué. Je ne sais pas. Et je suis allé au Seigneur en
prière et j’étais apeuré, nerveux, énervé, je ne sais pas et j’ai ensuite réalisé « J’ai tous mes papiers 
d’identité Israéliens » Ils ne peuvent pas voler mon identité. Je suis un citoyen Israélien, c’est mon 
identité. Cela s’est juste révélé être au final un signe prophétique que j’étais sur le bon rail. Je 
n’avais plus besoin de ces affaires américaines, j’avais juste besoin de mes papiers Israéliens. 

Et vous devez voir ce que l’ennemi essaie de faire. Il essaie de voler votre identité. Il essaie de voler
ce que Dieu vous appelle à faire et ce que Dieu vous appelle à être. Et nous prenons un sobre 
jugement de nous même. Ce n’est pas une nouvelle tactique. Il essaie de le faire depuis longtemps. 
Je ne suis pas sur que l’ennemi sache quoi faire de Yeshua. 

Maintenant, nous avons parlé souvent que Dieu s’est montré à de multiples reprises sous de 
multiples formes, n’est-ce pas ? Nous savons que Dieu s’est montré et a visité Abraham, qu’IL a 
déjeuné avec lui, qu’IL s’est battu avec Jacob, qu’IL a rencontré Josué en tant que Commandant et 
Chef, ce qui était la parasha d’aujourd’hui dans la portion de Haftara, qu’Il a rencontré Schadrac, 
Meschac et Abel-Nego dans la fournaise ardente, qu’Il a rencontre les 70 anciens d’Israël pour un 
dîner, un repas d’Alliance sur le Mont Sinaï, La voix de Dieu est venu des cieux avec les 
grondements du ciel parfois, parfois c’est dans le vent, c’est un murmure, parfois dans une colonne 
de feu ou une colonne de nuée, Dieu se montre sous de multiples formes, n’est-il pas ? Sa Présence 
l’a fait.

Et quand Yeshua s’est montré sur terre, à la fois Dieu ET Homme, Dieu dans la chair, ayant un 
corps physique, traversant le processus d’une naissance, similaire à la notre, même si il est né de la 
Puissance de l’Esprit-Saint. Je ne suis pas sur que Satan savait quoi faire avec cela. Qu’a-t-il donc 
fait ? Il est retourné à ses vieilles tactiques. Il allait essayer de voler l’identité de Yeshua. Matthieu 
chapitre 4 (V. 1-2(-7)) «  Alors Jésus fut emmené par l'Esprit dans le désert, pour être tenté par le 
diable. Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il eut faim. 3 Le tentateur, s'étant 
approché, lui dit : Si tu es Fils de Dieu, » Tu veux dire « Si je suis le Fils de Dieu ? Je suis Le Fils 
de Dieu » « Non, je dis, si tu es » je plante le doute dans ta tête, j’essaie de t’y faire réfléchir à deux 
fois parce que tu ne l’es peut-être pas. Et il LUI a fait deux fois. « Si tu es le Fils » « Que veux-tu 
dire si je suis le Fils ? Regardes moi. Je suis Le Fils. Je suis juste là. »



Je ne suis pas sur que Satan savait exactement quoi faire à ce moment là. Il continuait d’essayer ses 
vieux tours. Cela marchait contre les humains, cela ne marchait pas contre Yeshua. Et il a réfuté la 
tentative de vol de son identité par le diable en lui citant en retour La Parole de Dieu. Quand 
l’ennemi essaie de vous voler quelque chose, répondez lui en citant La Parole. Quand l’ennemi a 
essayé de voler l’héritage de Caleb, Caleb a simplement rappelé la Parole de Dieu. « Mais Dieu m’a
promis. C’est ce que Dieu a dit. Dieu a dit que j’aurais cette montagne. Donnes-moi ma 
montagne. » Certains d’entre vous ont besoin de cela ce soir.

C’est une vieille attaque, c’est une vieille stratégie. Satan a essayé d’attaquer l’identité de Dieu au 
Jardin. Ne l’a-t-il pas fait ? Qu’a-t-il dit à Adam et Eve ? « Eh bien, ce n’est pas réellement qui Dieu
est » « Que veux-tu dire par ce n’est pas qui Dieu est ? » « Ce n’est pas vraiment ce que Dieu a dit, 
est-ce ce que Dieu a dit ? Parce que Dieu essaie de vous cacher quelque chose. Dieu vous a dit qu’il 
est un Dieu qui donne mais ce n’est pas vraiment qui Dieu est. Il est un Dieu qui vous cache 
quelque chose. Il est un Dieu qui ne vous donne pas des informations, Il se tient éloigné de vous » 
Et il essaie de voler l’identité de Dieu, en tant que Dieu donnant, aimant, qui est ouvert, essayant 
toujours de partager Ses pensées et Son cœur avec Son peuple. Et il a essayé de voler l’identité dans
le jardin.

Nous allons conclure avec ce point principal. Dieu vous aime, ce soir. IL vous aime spécifiquement,
ce soir. Oui, IL vous aime en général parce que vous êtes Sa création, vous êtes Ses enfants. IL vous
aime comme cela parce que vous êtes une partie du corps du Messie.Il vous aime parce que vous 
êtes à Jérusalem et c’est génial. Mais IL vous aime spécifiquement. Il vous aime la manière dont 
vous paraissez. Il vous aime pour tous vos attributs, vos talents et dons qu’IL a formé et mis à 
l’intérieur de vous. Maintenant, pourquoi faire une telle déclaration ? Parce que Dieu ne fait pas 
d’erreurs. Vous n’êtes pas une erreur. Dieu vous a fait exactement de la manière dont IL vous 
désirait. 

Mais cette culture moderne est actuellement la voix de Satan. Vous m’entendez ? Cette culture 
moderne essaie de vous convaincre que vous avez été fait incorrectement. Elle essaie de vous 
convaincre que quelque chose ne va pas avec vous, afin que vous puissiez partir et régler cela. Elle 
essaie de convaincre certains d’entre vous que, même si vous êtes un homme de corps, en réalité 
vous êtes une femme. Ou vice-versa, vous êtes une femme mais en réalité vous êtes un homme. Elle
essaie de vous convaincre « Ne t’habilles pas comme un homme, ne t’habilles pas comme une 
femme, habilles-toi en entre-deux, peu importe comme tu veux. Après tout, Dieu s’est planté, ce 
n’est pas vraiment qui tu es. » 

Le diable fait cela à un tas de gens, brisant leur identité, ainsi ils ne peuvent pas atteindre la destinée
pour laquelle Dieu les a créés. Je ne dis pas cela dans le jugement, j’essaie de le dire dans un sens 
d’encouragement à se réveiller des pièges du diable. Combien de personnes ont une si mauvaise 
image d’eux-même actuellement qu’ils vont faire de la chirurgie non nécessaire? Parce qu’ils 
n’aiment pas qui ils sont. Et la raison pour laquelle ils n’aiment pas qui ils sont est parce qu’ils 
écoutent à Satan. Parce que si ils écoutaient à Dieu, IL dirait ceci « Quelque soit ton âge, peu 
importe où je t’ai planté, tu es prêt. Tu es prêt pour le moment. Tu es prêt pour la bataille. J’ai mis 
en toi tout ce dont tu vas avoir besoin. N’essaies pas d’être comme quelqu’un d’autre. Tu n’as pas 
besoin de leurs dons. J’ai mis tous les dons nécessaires en toi actuellement. » Même si tu es jeune 
ou que tu sois réellement âgé ce soir. Et Dieu dit « Même si tu es très vieux, sois prêt pour la 
Bataille. Vous avez des gens à conquérir, des terres à prendre, des héritages à transmettre. » Le 
peuple de Dieu a besoin de vous, peu importe votre âge, que vous soyez mâle, femelle, juif, gentil, 
vieux, jeune, Dieu a besoin de vous ce soir. 



S’il vous plaît, ne confondez pas la différence entre Le Salut, dont chaque personne a besoin à 
travers Yeshua, mâle, femelle, juif, gentil, vieux, jeune,. Ne cofondez pas cela avec l’amour de 
Dieu, qu’il donne gratuitement à chacun équitablement, mâle, femelle, juif, gentil, vieux, jeune. Et 
ne confondez pas cela avec votre destinée, parce qu’elle n’est pas la même que celle de quelqu’un 
d’autre. Le Salut est le même. Son Amour est le même. Votre destinée, Unique ! Et c’est ce que 
Satan désire que vous ne sachiez pas. Connaissez-vous vous même. Prenez un sobre jugement de 
vous-même car en cela vous trouverez la véritable humilité et Dieu pourra vous utiliser.

Prions. (Le Pasteur Chad prie)


